



SE PUBLICA TODOS LOS LUNES

Semanario Taurino, de Teatros y Literatura

NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

Año III

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN:
GENERAL AGUILERA, NÚM. 14

DIRECTOR PROPRIETARIO:

JOSÉ M. DÍAZ, J. J. Y A.

Ciudad Real, 8 de Junio de 1914

SUSCRIPCIÓN:
CAPITAL, TRIMESTRE 0'90 PTAS.
FUERA, ID. 1'00 ID.
TEMPORADA 1'50 ID.

PAGO ADELANTADO.

Núm. 49

Las corridas de feria

Escríbimos por cuenta nuestra sobre el asunto motivo de nuestros escritos anteriores. Nada se susurra en los centros de reunión sobre el resultado del segundo concurso abierto, algún aficionado dado á los cálculos de probabilidads sistematicamente, vaticina quiénes serán los diestros que hemos de padecer esta feria.

Insistimos en nuestro aplauso anterior á la Comisión de festejos por no transigir con ele las peticiones y esperamos continuarán haciéndose acreedores á ellos escogiendo la mejor proposición y seleccionando en ella los mejores elementos.

De la confección del cartel depende el éxito de la feria. Esto lo saben esos señores y cualquiera razonable, pose al Chispero, al Flamenco y á cuatro niños-bitongos, encarnizados enemigos de nuestra viril fiesta por ser de buen tono abominar de ellas y llamarse culturales.

Sabemos ya, están comprometidos para actuar en San Sebastián, Bilbao, Gijón y Pontevedra los diestros Cocherito de Bilbao, Gaona, los hermanos Gallos, Belmonte, Porras, Paco Madrid, Torquito, Malta, Limeño, Francisco María Vázquez y Regaterín. Sigue todavía sin confeccionarse el cartel de Badajoz y Aljorge, habiendo obtenido por buenas novilladas Tudela y Almendralejo.

Tenemos pues disponibles á los diestros Vicente Pastor, Mazzantinito, Cellita, Ostioncito, Punteret, Pacomio Peribañez y Flores. Para la corrida del 17 á Martín Vázquez y á Corchaito, si éste último sólo torea una, la del 15, en Villagudino.

Quedan más disponibles, pero la Comisión debe tener en cuenta estos gastos y otros demasiado vistos.

No se nos venga á última hora convirtiendo el cartel en un asilo dando entrada á Quinito ó al dueño de la Coroneta, buenos toreros si quieren ustedes y si no quieren también, pero mandados retirar, á Bienvenida ó Manolete dos toreros, el uno fracasado y el otro sin ganas de toros.

Aquí queremos toreros, de renombre y gente nueva.

La oportunidad de la contrata de Pastor, es innegable, no sólo por ser una figura, sino también por ser un buen torero, su nombre en el cartel es poderoso atractivo para los forasteros. Y esto dicho sea de paso, es lo buscado.

Comisado acertadamente los elementos disponibles, todavía se puede hacer algo provechoso, conveniente y á gusto de todos. Si se quiere dar más variedad se tendrá á Alé, por entonces recién doctorado ó se puede ofrecer el doctorado en esta plaza á Eusebio Fuentes ó al Algabeño II.

Da necesidad es también anunciar buenas ganaderías. Una comida de Paña no estaría de más, aunque como aficionados pudieramos disfrutar este ganado, no lo podemos hacer como ciudadanos, deseosos para la feria de una concurrencia lisonjera de forasteros. Todos recordarán ha tenido siempre D. José Paña Blanco, predilección por esta plaza, si añudimos la poca saca de este año y el haberle puesto el veto los grandes coletas, hasta el punto de retirarse el dueño de la Asociación de criadores de reses bravas, hace presuir enviará lo mejor del cerrado.

Para la entrante semana todo se sabrá si los concurrentes al concurso se ponen en razón, dicho esto firmo, plego y envío á las cejas, los presentes telegramas.

JERÓNIMO TIMBALES.

...os admiraba; alguna que otra vez entablaban con ellos alguna pequeña conversación, y me escuchaban tan atentos! Si me daban en curiosidad trataba de hacerles alguna pequeña pregunta, sin reparo, al instante revelaban mi intento.

Por las mañanas apenas me veían aparecer por entre la verja que conducía á aquel pintoresco lugar corrían precipitados hacia mí, y descubriendo sus rabias cabelleras me saludaban amables... cariñosos; y me obligaban á tomar el reposo apacible, junto al sitio que ellos de antemano escogían para su distracción.

Con qué grata felicidad me pasaba las horas contemplando las inocentes traviesuras de sus juegos.... Con qué gusto placer aspiraba el suave aroma perfumado que al sisa exhalaban sus pectorales, cuando formando un armónico coro entonaban sus celestiales cánticos.... Cuántas y cuántas veces mis labios aprisionados por la emoción se posaron sobre sus riñados cabelllos, clamando con la gratitud de mis besos la gracia y hermosura que sus divinos cuerpos poseían....

¡Qué bellos eran!!....

Sus padres contemplaban desde lejos los sencillos movimientos de los pequeños

TAURINAS.

Preguntó un día al Mantecas que toreaba en Vallecas, si en las cartas que escribía á su esposa, le decía nada más que Lola á veces, y dijo que.. Lola mia.

Un día de carnaval se disfrazó D. Teodoro, y se disfrazó de toro cosa en él habitual; le tiraban el percal y D. Teodoro embistió, y cocinaba y mujía... Hoy no sé lo que le obliga pero lo cierto es que sigue embistiendo todavía...

Muy pronto en Villa-tomaté si no estoy mal informado, toreará Pepe el Badana y si quedan allí bien, y quedan... para contarla por una casualidad, de allí saldrán contratados para ir á Villa-pimiento que está un poco más abajo.

La novia del picador Amador, es una chica que, apesar de su valor, dice no quiere Amador porque mata mucha... pica.

PEDRO MAESO CATALÁN.
Manzanares—Junio—1914.

EL ADIOS DE "MINUTO".

Hoy lunes se despide definitivamente de los toros el veterano matador Enrique Vargas «Minuto».

El cartel no puede ser más interesante y sugestivo; se lidian seis toros del Sr. García de Lamé, el primero que será el último que ha de matar, lo regala al ganadero al público de Madrid, correspondiendo á las atenciones que le ha guardado cuando se han lidiado sus toros en aquella plaza.

Este toro será banderilleado por Francisco González «Fisco», antiguo compaño del bravo matador.

Los seis toros restantes, hermosas láminas y bien cornados, se las entenderá con Vicente Pastor, Rafael Gallo, Mazzantinito, Paco Madrid, J. Serrato y Belmonte.

Los afamados diestro Quincio, Riquetero, Bienvenida, Manolete, Chiquito de Begoña y Ostioncito, banderillearán cada uno de los seis toros que han de matar los ya citados diestros.

Los matadores, al hacer el paseo formarán todos en la primera línea por



MANUEL RODRÍGUEZ (Manolete)

VALIENTE MATADOR DE TOROS CORDOBÉS, QUE HA FIRMANDO OCHO CORRIDAS POR LOS ÉXITOS ÚLTIMAMENTE ALCANZADOS.

Recuerdos rápidos

A Julián Cordero, buen amigo.

...Ques felices debían de ser aquellos pequeños hermanos, que todas las mañanas, alegres y contentos, me encontraba jugando en los ensenados pasos del jardín.... Juntitos y del brazo corrían y saltaban á mi lado.... yo los

fui respondiendo y éste, optimoso, los llevaba de vez en cuando, formando sus vaivenes en el espacio el melodioso eco de un himno variátilmente entonado por éngelos del cielo....

¡Qué felices debían de ser aquellos pequeños hermanos, que todas las mañanas alegres y contentos, me encontraba jugando en los ensenados pasos del jardín....

ENRIQUE PEDRADA.